¡Cuidado de la iglesia basado en el Amor;

1 Tesalonicenses 2:7-12

• En vez de usar autoridad apostólica, para exigir la atención de los tesalonicenses, Pablo les trato con mucha *ternura*.

<u>Ternura para los tesalonicenses</u> – v. 7

- El cuadro presentado es el de una nodriza que **abriga** tiernamente a un bebe en su regazo mientras lo **acaricia**.
- No es común pensar de Pablo como un hombre de <u>sensibilidad</u> y ternura, pero así es presentado en el contexto de <u>servir</u> y predicar a los hermanos en aquel lugar.
- Tendemos a creer que el hombre tierno de corazón le <u>falta</u> carácter varonil. – Al contrario las lágrimas genuinas <u>vinculan</u> al pastor con su pueblo.
- Es loable cuando un pastor puede <u>derramar</u> lágrimas por las almas perdidas, y con los hermanos cuando pasan por <u>diversas</u> pruebas.

El amor trae disposición para sacrificarse – v. 8

- El amor que Pablo y sus compañeros, sentían por los hermanos era muy grande – Los tesalonicenses habían llegado a serles <u>muy</u> <u>queridos.</u>
- Manifestaron el amor de dos maneras:
 - 1. Los motivo a **entregarles** el evangelio.
 - 2. Los motivo a estar **dispuestos** a entregar su propia vida.
- Un amor así se <u>compara</u> con el amor de Cristo, y desvanece cualquier acusación falsa de los motivos del misionero.

El amor un impulso que motiva a trabajar – v. 9

• Dejaron <u>evidencia</u> del amor que los motiva para trabajar por el Señor, evitando ser una carga para los demás. Lo mostraron esforzándose con sus propias manos para no ser <u>gravosos</u>.

- Los tesalonicenses eran <u>testigos</u> de los trabajos que Pablo y sus compañeros desplegaban de día y de noche. Trabajaban con sus manos para sostenerse haciendo tiendas de **campaña** y así poder predicar el Evangelio de Dios. Hechos 18:1-3
- No tenían la meta de <u>enriquecerse</u>, sino de predicar el mensaje de la muerte y resurrección del Señor Jesucristo, y que este fuera conocido por todos, otra <u>muestra</u> del gran amor que les movía.
- Había quienes cooperaban con Pablo en el ministerio; pero parece que él tenía la <u>costumbre</u> de no ser carga para ninguno durante la predicación inicial para levantar un nuevo ministerio
- Filipenses 4:15-16; II Corintios 11:8-9
- Pablo enseñaba que el <u>obrero</u> es digno de su salario, y los miembros de la iglesia hacen muy bien al cumplir con este **principio** bíblico.
- Con su <u>ejemplo</u> enseñó que es loable que el hombre de Dios trabaje con sus propias manos para lograr su sostén cuando la carencia de los recursos económicos no permite a los hermanos <u>sostenerlo</u> completamente.

<u>Una conducta ejemplar</u> – v. 10

- Tres adverbios son utilizados para describir su **conducta** y la de sus acompañantes entre los tesalonicenses:
- <u>Santa.</u> Santamente se refiere a la conducta pura, <u>separada</u> del mal y apartada para Dios.- cosa que debe caracterizar a todos los creyentes.
- <u>Justa</u> Justamente tiene que ver con la justicia <u>práctica</u>, procedemos justamente cuando damos a Dios y a los seres humanos lo que les <u>pertenece</u>.
- <u>Irreprensible</u>. Irreprensiblemente quiere decir en forma <u>irreprochable</u>. I Timoteo 3:7

Pablo <u>practicaba</u> lo que predicaba, era así era su conducta; y también la de Silas, Timoteo y otros que le acompañaban en hacer el ministerio. - Un ministerio honroso para Cristo.

• La ternura mostrada habla del <u>amor</u>, y su disposición de sacrificio; característica que habla generalmente del trabajo de una **madre**. Pablo un siervo balanceado en sus acciones.

El papel de un padre espiritual – v. 11-12

- Pablo expresa su <u>compromiso</u> por desarrollar un papel de padre espiritual que se preocupa por el desarrollo completo de sus hijos, haciéndolo con toda <u>autoridad</u>.
- Para <u>conducirlos</u> a la madurez espiritual les exhortaba, les consolaba y les encargaba que anduvieran como es <u>digno</u> de Dios.
- Una buena definición de <u>exhortar</u> es "amonestar con urgencia", ese papel le pertenece al padre.
- <u>Consolar</u> tiene un significado más obvio, Los tesalonicenses estaban pasando por muchas <u>pruebas</u>, y necesitaban del ministerio de consolación.
- Encargar, tiene la idea de pedir a alguien que <u>asuma</u> una seria responsabilidad, esto tiene que ver con el <u>andar</u> como es digno de Dios.
- Pablo también hablo que les había <u>llamado</u> "a su reino y gloria"
- El reino de Dios tiene un aspecto actual que es <u>espiritual</u>. Colosenses 1:12-13.
- Tiene también un aspecto <u>futuro</u>, que se llevara a cabo cuando Cristo vuelva a esta tierra para reinar.
- Los cristianos somos <u>participes</u> de ambos. Cristo debe <u>reinar</u> ahora mismo en nuestros corazones, y reinaremos con El en la tierra cuando regrese.
- Apocalipsis 2:10 y 5:6.
- Debemos hacer **todo** para la gloria de Dios.
- Es siempre una grande bendición sentir la carga de la responsabilidad por agradar a Dios, y el hacer el trabajo que debemos, sabiendo que el tiempo es corto; y la promesa de su venida muy cercana.

